
 第３回 常任理事会【議事録】 

令和２年１１月２０日（金）開催 

◎開会 

◎あいさつ 

東京都高等学校体育連盟会長 奥秋 將史 

・コロナの対応について 

・R3年度活動について情報共有 

・R3のインターハイの準備 

・部活動改革について 

・体罰状況 過去 5年間で 5件。東京は全国で 16番目に多い。暴力・セクハラ・パワハラ・人格否 

 定・SNSなど多岐にわたる 

・オリパラ延期に伴う影響について 

 

東京都教育庁指導部体育健康教育担当課長    堀川 勝史 

・代替大会の開催のお礼 

・コロナ対策について 新しい教育現場についてガイドライン遵守・校外活動については慎重に配慮す 

 る。宿泊の際は感染症対策の徹底し、その意義と必要性を。生徒及び保護者の同意書必須である。 

・事故防止 運動部活動中の事故 昨年の 3倍。 

・体罰の防止について指導者講習会のお願いとお礼 

・地域部活動推進事業 9月 30日事務連絡で通知。まずは中学から。高校については国の動向を踏まえ 

 たうえで調整がスタート。慎重に考えていく。 

 

【連絡・報告事項】 

●諸会議報告 

 【全国高体連関連】 

・諸会議予定等 ・令和２年度特別基金等取扱報告等 

・令和２年度全国高等学校選抜等大会（予定）代替え大会状況等 

・令和２年度全国研究大会について 規模を縮小して開催予定 

令和３年１月 22日（金）長崎ブリックホール 

・令和３年度全国高等学校総合体育大会 開催地・開催期間について  

    総合開会式  日時：令和３年８月 13日（金）  会場：福井県越前市サンドーム福井 

・学校の働き方改革を踏まえた部活動改革について(情報提供) 

  高体連では学校単位を基本に大会を開催してきた経緯があり、地域スポーツへの移行は検討に時間が 

  必要である。中学から改革が始まるが高校も他人事ではなく課題を洗い出す必要がある。 

 

【関東高体連関連】  
・諸会議、大会予定等 

・関東高等学校体育大会実施時における新型コロナウイルス感染症拡大防止等に関する基本方針 

  (情報提供)１１月２５日の関東高体連秋季理事会で決定。 

 

 

 

 

【東京高体連関連】  

・2020 Tokyo Thanks Match について 14専門部申請(剣道が中止のため１３専門部開催) 

・令和２年度第 17回東京都高等学校体育連盟研究大会について  



令和２年２月 13日（土）15時東京都教職員研修センターにて短時間での発表と報告を予定。 

・諸会議日程等 

・令和２・３年度指導者講習会・体罰防止の取り組みについて  

    R2年度はコロナの影響で実施が例年以上に困難な状況。ペップトークの教材を活用紹介 

    R3年度に向けた計画を立てる中でも指導者養成講習会を！  

 

【協議事項・報告】 

基本問題検討委員会・傷病見舞金審査委員会 

・傷病見舞金審査（案）について（１件）······················ 【承認】 

 

・令和２年度東京都高等学校体育連盟 優秀校・優秀選手表彰状授与式について ···  

  ・例年との変更点(以下) ···························· 【承認】 

 国歌、高体連の歌は斉唱せず 

 引率は必須 保護者の参加は不可 

 優秀校は 2名の参加 

 呼名については起立のみ（返事なし） 

 記念講演はなし、代わりにオリンピア等からのビデオ MSGで検討中 

 代替大会は全国総体とは見なさずに規程通りの推薦とする 

 

・令和３年度 東京都高等学校総合体育大会について 

   令和３年４月 10日(土) 国立オリンピック記念青少年センターカルチャー棟小ホール 

・例年との変更点(以下) ····························· 【承認】 

 要項内（7）コロナ感染症対策についての文言を追加 

 出席選手は各専門部 1名で 

 レプリカはスキーとスケートのみ（開催種目） 

 

・新型コロナイルス感染拡大防止ガイドラインの見直しについて 

 観客についてアンケートをとったがガイドラインの見直しはしない。 

  各専門部が諸般の事情により学校外施設での観客入場を実施した場合は、各専門部及び施設等の感染防 

  止対策を徹底することで「了承」する························ 【承認】 

 

・施設使用料補助について 

 ・教育委員会との共催事業である都総体はほとんどの専門部で中止となった理由から、補助金の一部を 

  特例として開催するスケート・スキー専門部に施設使用料として配布する ········ 【承認】 

 

 

【事務局より】 

・事務局の休業について ・指導者講習会資料の発注について・提出物等ご案内 

 

◎閉会   

◎あいさつ     東京都高等学校体育連盟副会長     池戸 成記   

 先の見えない状況ではあるが、大会開催に向けて今後ともよろしくお願いいたします。 

 オンデマンドでの試合放送など、こういう状況だからこそ、伝えられることがあるはず・・。 

 これを機にスポーツの親しみ方や関わり方など今だからこそできることをやっていきたい。 

 マイナスだけではなく、プラスになるものを共有していきたい。 


